

En el marco de un intercambio con alumnos del colegio Zola.

Estudiantes de la ciudad alemana de Düsseldorf visitan Villanueva de la Cañada

Vva. de la Cañada, 16 de may. 2017.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mañana al grupo de alumnos de Educación Secundaria, procedentes de Düsseldorf (Alemania), de visita en Villanueva de la Cañada en el marco de un intercambio con estudiantes del colegio Zola.

“Nuestro municipio acoge periódicamente intercambios de estudiantes de distintos países y nos sentimos muy orgullosos de ello. Este tipo de iniciativas, no sólo son muy interesantes desde el punto de vista formativo, también ayudan a estrechar lazos entre ciudades y países”, señaló el alcalde, Luis Partida, durante la recepción en la Casa Consistorial.

En el acto, celebrado en el Salón de Plenos, han estado presentes los alumnos y profesores que participan en la iniciativa así como concejales de la Corporación Municipal.